

# BULLETIN DE SOUTIEN 2025



## ASSOCIATION LES AMIS DE DIAWAR

### Association « LES AMIS DE DIAWAR »

L'association est née de relations entre l'école de Ragon à Rezé et l'école de Diawar au Sénégal.

Elle soutient financièrement les projets présentés par l'association « Les amis de Rezé » à Diawar dans les domaines de l'éducation et de la santé.

### SOUTENEZ NOS PROJETS

Nom :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

Courriel :

Adhésion individuelle : 16 € pour 2025

Don pour un soutien global au village  
(école, santé ...)

Date et signature

Règlement par chèque bancaire à l'ordre des AMIS DE DIAWAR

Notre association est reconnue d'intérêt général. Vos dons sont déductibles des impôts prévus à l'article 200 et 238 bis du CGI.

Une attestation pour en justifier auprès de l'administration est systématiquement délivrée.



Association LES AMIS DE DIAWAR

CSC Ragon

9 rue du vivier 44400 REZE ☎ 06 78 16 61 23

✉ diawar.reze@gmail.com - Site : [www.lesamisdediawar.fr](http://www.lesamisdediawar.fr)

# NOS PROJETS 2025

## Soutien à l'école



## Rénovation centre d'accueil



## Construction logement sage-femme



Le village de Diawar se situe près du fleuve Sénégal ce qui crée des remontées de sel dans le sol. Les murs de l'école sont régulièrement abimés. Nous soutenons la rénovation de l'école par les villageois pour que les enfants apprennent dans de bonnes conditions.

## Logement pour l'infirmière

Bonjour j'espère que tout se passe bien chez vous.

On a eu moins de pluie cette année pour la région de Saint Louis  
Je vous ai envoyé des photos d'une construction, c'est le logement de la sage-femme du poste de santé de Diawar qui est en construction par le village.

En effet la sage-femme a été prise en charge par le village en location d'une chambre dans le village, mais il s'est trouvé que ses interventions pour la nuit au niveau du poste de santé posent énormément de problèmes surtout du point de vue sécuritaire.

Dès fois elle est réveillée vers 2h, 3h du matin pour venir assister une femme en travail et elle doit traverser le village pour se rendre au poste où même si c'est en période d'hivernage elle doit patauger dans la boue dans la nuit pour se rendre au poste et cela peut entraîner un retard dans ses interventions pour l'assistance apportée à la femme en travail. Cela peut emmener des conséquences terribles.

Le village a décidé de lui construire un logement au sein du poste de santé pour que pareille situation ne lui arrive pas et cela permet de sauver des vies.

Pathé Guéye le président de l'association et chef de village sollicite un appui pour terminer les travaux.

Si vous avez besoin de compléments d'informations je suis disponible  
Merci de votre compréhension

Ousseynou DIOP

**L'association continue d'organiser diverses manifestations (concerts, vide-greniers, ...), de créer et fabriquer.**

**Nous comptons sur vous pour diffuser, en parler, venir avec vos familles, vos amis...**